

PRESSEMITTEILUNG

für das St. Joseph-Krankenhaus Prüm

03. Februar 2025

Von:

Josefs-Gesellschaft gAG
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Gesundheitswesen
Custodisstraße 19 - 21
50679 Köln

Tel.: 0221 88998-123, Mobil: 0172 8711292, E-Mail: k.erdem@josefs-gesellschaft.de



Foto (© C. Schronen) v.l.: Pflegedirektorin Rita Gast, Chefarzt Dr. med. Husam Eltahir, Geschäftsführer Michael Wilke, Ärztlicher Direktor und Chefarzt der Anästhesie Dr. med. Christian Elsen, Monika Wehse (Leitung Funktionsdiagnostik und Endoskopie), Martina Kleineidam (Endoskopie) und Brigitte Schoos (Funktionsdiagnostik) im St. Joseph-Krankenhaus Prüm

(2.484 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Neuer Chefarzt der Inneren Medizin im St. Joseph-Krankenhaus Prüm

Dr. med. Husam Eltahir übernimmt die Leitung des zentralen Fachbereichs

Prüm. Das St. Joseph-Krankenhaus in Prüm begrüßt Dr. med. Husam Eltahir als neuen Chefarzt der Klinik für Innere Medizin. Mit seiner internistischen Expertise und langjährigen klinischen Erfahrung übernimmt er die medizinische Leitung eines zentralen Fachbereichs im Prümer Krankenhaus. Sein Studium der Humanmedizin absolvierte Dr. Eltahir an der Philipps-Universität Marburg. Er verfügt über die Facharztanerkennungen für Innere Medizin, Innere Medizin und Pneumologie sowie Innere

Medizin und Gastroenterologie. Ergänzt wird sein Profil durch zahlreiche Zusatzbezeichnungen, darunter Notfallmedizin, Palliativmedizin, Suchtmedizinische Grundversorgung, Hypertensiologie (DHL) sowie spezielle Qualifikationen wie Tauch- und Strahlenschutzmedizin.

Beruflich war Eltahir als leitender Oberarzt in der pulmologischen Abteilung der Lungenklinik in Lostau tätig. Zuvor verantwortete er die Sektionsleitung der Pneumologie der Lungenfachklinik Neustadt im Harz sowie davor die Oberarztfunktion in der gastroenterologischen Klinik im St. Katharinen-Krankenhaus in Frankfurt am Main. Diese Kombination spiegelt sich nun in seiner Chefarztposition in Prüm wider. Er ist 46 Jahre, verheiratet und Vater von drei Kindern.

„Mir ist wichtig, Medizin nicht nur technisch auf hohem Niveau zu betreiben, sondern sie konsequent am Menschen auszurichten“, betont der Düsseldorfer Mediziner. „Eine präzise Diagnostik, transparente Entscheidungen und ein respektvoller Umgang sind für viele Patientinnen und Patienten ebenso entscheidend wie moderne Therapieverfahren.“

Die Klinik für Innere Medizin am St. Joseph-Krankenhaus Prüm wird mit Eltahir weiterhin ein breites Spektrum abdecken: Von der Gastroenterologie über Kardiologie und Angiologie bis hin zur Diabetologie und Pneumologie. Letztere soll unter der Leitung von Dr. Eltahir gezielt ausgebaut werden.

„Mit seiner Facharztkombination bringt Dr. Eltahir genau die Expertise mit, die wir für die Weiterentwicklung unseres Krankenhauses benötigen“, erklärt Geschäftsführer Michael Wilke. „Er überzeugt fachlich wie menschlich. Im Namen der gesamten Belegschaft heißen wir ihn herzlich willkommen und freuen uns auf die gemeinsame Zusammenarbeit“, ergänzt Wilke. Mit der Berufung von Eltahir setzt das Prümer Krankenhaus ein klares Signal für Kontinuität und Qualität in der internistischen Versorgung der Region.

Weitere Informationen: [Josefs-Gesellschaft gAG](#), Köln

Die Pressefotos dieser Mitteilung stehen dem Empfänger honorarfrei zur Veröffentlichung im Zusammenhang mit diesem Thema zur Verfügung.